

Melilla registró un 5,4% más de universitarios en 2011 que el año anterior

El 68% de los matriculados y el 72% de los que terminaron sus estudios el pasado curso en la ciudad, eran mujeres.



En Melilla se matricularon en la Universidad 991 personas el año pasado.

R.A. / MELILLA

El número de alumnos matriculados en estudios universitarios en Melilla creció un 5,4% el pasado curso respecto al anterior. En concreto, se pasó de 940 inscritos en el curso 2009-2010 a un total de 991 en el 2010-2011. Según los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), este incremento es mayor a la media, ya que en España este incremento fue del 3,1%.

No obstante, si el dato se compara con el que se registró en la ciudad autónoma hace una década, el incremento que se ha producido es inferior. Así, en el curso 2000-2001 había matriculados en estudios universitarios en Melilla un total de 971 alumnos, lo que supone sólo un 2% menos que en 2010-2011, y más de un 3% más de los que se inscribieron en la facultad en el año anterior.

En cuanto a la distribución de los alumnos en función del sexo, las mujeres son claramente dominantes en las aulas melillenses. Así, tanto en el curso pasado como en el anterior ellas representaron más de un 68% del total de los estudiantes que cursaban estudios superiores. En concreto, en el pasado curso eran 682 las chicas que iban a alguno de los centros universitarios de la ciudad, mientras que en 2009-2010, fueron 640. Si se va un poco más atrás en el tiempo, hace diez años, el porcentaje era algo me-

nor, pero ya eran claramente mayoría. Así, en el 2000-2001 se matricularon en Melilla 598 mujeres, lo que representaba el 61% de los estudiantes universitarios.

A nivel nacional, el número de alumnas también supera al de estudiantes varones. En concreto, el pasado curso en España había un total de 1.455.885 estudiantes, de los que 785.157 eran mujeres y 670.157 hombres. Así, ellas representaban el 53% de los alumnos universitarios, un porcentaje superior al de ellos, pero con una diferencia entre sexos

claramente inferior a la registrada en Melilla.

Los datos del INE indican también el número de estudiantes que finalizaron sus estudios universitarios en la ciudad autónoma durante el último curso, estos fueron 167, lo que significa que hubo 6 titulados más que en el año 2009-2010. Sin embargo, si se comparan con la cifra de alumnos que acabaron sus estudios hace diez años, la cifra es inferior, ya que en el curso 2000-2001 salieron de las facultades melillenses 180 estudiantes con su título. Al igual que en las cifras de matriculaciones, ellas también fueron mayoría en terminar sus estudios. Así, el pasado curso 121 mujeres se titularon en la ciudad, es decir el 72% del total. El porcentaje fue similar en el curso anterior, con 113 tituladas, el 70%.

Aquí, la ciudad también presenta unos porcentajes bastante superiores a la media, ya que en España aunque hubo más tituladas que titulados, ellas representaron el 58,6% de las que terminaron los estudios universitarios el pasado curso.

En el informe se indica además que de los 991 estudiantes que estuvieron matriculados el pasado curso en la ciudad, 726 cursaron estudios de primer y segundo grado y 265 ya se matricularon en estudios de grado. Esta cifra irá aumentando a medida que se vayan extinguiendo las antiguas titulaciones.

Magisterio, la carrera más elegida

Los datos del INE, según los centros, indican que la Facultad de Educación es la que cuenta con un mayor número de matriculados. Aunque no hay datos separados por titulaciones del último curso, si se comparan los del curso 2009-2010, con 426 futuros maestros y los del 200-2001, con 428, se ve que la tendencia se ha mantenido. En la Escuela de Enfermería, se ha producido un importante incremento pasando de 153 hace diez años, a 213 en el 2009. En Empresariales, se pasó de 157 a 152. En Psicopedagogía hay un aumento, pasando de 46 a 71, y se reducen en Gestión y Administración y en Relaciones Laborales.

Bombalurina

Mary Poppins

VENTA DE ENTRADAS
A PARTIR DEL
LUNES 21 DE MAYO
18:00H

9, 10 y 16 de Junio de 2012, 19:00H
14 y 15 de Junio de 2012, 21:15H

Gran Teatro Kursaal

endesa TOPdigital
CIBERCOMUNICACIONES MELILLA
vodafone

"OGGI, ¡¡IL AMORE!!"

En
"PETICIÓN DE MANO"
de Anton Chejov

Y
"FARSA DEL CORNUDO,
APALEADO Y CONTENTO"
de Alejandro Casona

LUGAR: PALACIO DE EXPOSICIONES Y CONGRESOS

DÍA: 30 Y 31 DE MAYO Y 2 DE JUNIO DE 2012

HORA: LOS TRES DÍAS A LAS 21:00H

PRECIO: 5€

VENTA HABITUAL EN QUIOSCO MUNICIPAL DE LA PLAZA DE ESPAÑA Y EN EL P.E.C. DOS HORAS ANTES DE LA REPRESENTACIÓN

¡Ríe a gusto con risa inteligente!

"CONCORD"

¡¡VIVE EL TEATRO!!

Ciudad Autónoma MELILLA
Comunidad de Cultura y Fiestas

YO SOY DE
EL FARO

¿Y tú de quién eres?

FARO Melilla
Líderes de audiencia

Melilla

La UGR premia el mejor mensaje contra el tabaco

El plazo de presentación de propuestas finaliza hoy y todos los trabajos se expondrán en la Facultad de Enfermería



El Campus Universitario acogerá la exposición de los carteles contra el tabaco.

El Faro / MELILLA

La Facultad de Enfermería de la UGR en Melilla premia el mejor mensaje contra el consumo de tabaco con motivo del Día Mundial que se celebra cada 31 de mayo, fecha fijada por la Asamblea de Mundial de la Salud en 1989. El plazo de presentación de propuestas finaliza hoy a las 14:00 horas para esta primera edición del concurso con el objetivo de fomentar la participación estudiantil en pro de una vida sin tabaco, motivar el abandono del hábito tabáquico y reducir el número de personas que se inician en la práctica de fumar.

El cartel y mensaje ganador será premiado con 70 euros y

un certificado de participación, por gentileza de la Facultad de Enfermería. Todos los trabajos serán expuestos en el Campus Universitario mañana con motivo del Día Internacional Sin Tabaco.

Bases del concurso

Uno de los requisitos para participar en el concurso es que los mensajes no deben superar las diez palabras y serán presentados en formato informático. Las propuestas deberán ser originales y no haber sido presentados y premiados en otros concursos.

En el cartel debe figurar el nombre de la persona que lo realiza y los logotipos de la Uni-

versidad de Granada y de la Facultad de Enfermería de Melilla.

Para idear un buen mensaje o lema hay que tener en cuenta que el tabaco es la principal causa evitable de muerte en el mundo. Es el único producto de consumo legal que mata entre un tercio y la mitad de sus consumidores cuando es usado como lo indican sus fabricantes. El hábito tabáquico acorta la vida en unos quince años.

La Organización Mundial de la Salud determinó que cada 31 de mayo se celebrara el Día Mundial Sin Tabaco, como un esfuerzo para recordar a la humanidad el efecto dañino que su consumo tiene en las personas y en la economía familiar.

El ME concede 1.000 ayudas para cursos de inmersión lingüística

Impartidos por la Universidad Menéndez Pelayo, están dirigidas a profesores de ESO

El Faro / MELILLA

El Ministerio de Educación (ME) ha convocado un total de 1.005 ayudas para cursos de inmersión en lengua inglesa organizados por la Universidad Menéndez Pelayo y dirigidos a profesores de ESO, Bachillerato, Formación Profesional y maestros. La convocatoria se publicó ayer en el Boletín Oficial del Estado (BOE), donde se determina que las ayudas serán de un importe máximo de 728,77 euros.

Podrán solicitarlas los que han finalizado la diplomatura o grado de Maestro en cualquiera de sus especialidades y con una nota media de expediente académico de siete puntos. También podrán acceder a estas ayudas los que hayan finalizado el Máster en Profesorado de Enseñanza Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanzas de Idiomas, con una nota media del máster de siete puntos.

Además, los solicitantes deberán acreditar un nivel de inglés intermedio o avanzado por medio de los sistemas de evaluación que establezca la Universidad Menéndez Pelayo.

Los cursos se celebrarán en Santander, Cuenca, Valencia y Granada entre el 8 de octubre y 14 de diciembre de este año. La duración del curso será de cinco días, con 40 horas lectivas. La incorporación será el domingo por la tarde y la salida el sábado, en régimen de internado.

Los grupos constarán de 15 alumnos organizados en cuatro niveles diferentes. Cada uno dispondrá de profesores nativos que rotarán diariamente así como de un auxiliar de conversación por cada 10 alumnos, que participarán con los estudiantes en las actividades complementarias, comidas y tiempo libre. El contenido del curso será exclusivamente oral, con sesiones de conversación individual y colectivas en grupos de seis alumnos. El Ministerio ayuda así a potenciar el uso del inglés a los maestros y cumplir así el objetivo de una enseñanza bilingüe en los centros escolares.

Los docentes de compensatoria percibirán el complemento de Secundaria

Los Tribunales Superiores de Madrid y Andalucía así lo han reconocido, según SATE

El Faro / MELILLA

El sindicato de enseñanza SATE-S'IEs se hizo eco ayer de las tres sentencias emitidas por los Tribunales Superiores de Justicia de Madrid y Andalucía por el que se reconoce el derecho a percibir el complemento de Secundaria a los profesores de instituto en los programas de compensatoria así como los que imparten la ESO en el Centro de Adultos (CEPA) de Melilla y que desde el año 2006 el Ministerio de Educación (ME) "se ha negado a abonárselo", según el sindicato.

El ME consideró que estos profesores realizan su labor en comisión de servicio, el cual no está adscrito a la ESO, "a pesar de que las labores que realiza estos docentes lo son con alumnado de Secundaria y en el marco de esta propia enseñanza", según sostiene SATE.

La argumentación del Ministerio era "inadmisible" para el sindicato pues supone una "discriminación" para estos profesores y por ello inició acciones legales en demanda del reconocimiento de este derecho.

Estas tres sentencias se suman a otras "ganadas" con anterioridad por los servicios jurídicos de SATE, según explicaron y, por ello, el sindicato lamentó que el Ministerio "siga dando lugar a que tenga que ser nuevamente la justicia la que ponga las cosas en su sitio, más aún cuando SATE ha propuesto a varias instancias del Ministerio que solucionara el problema directamente", según reza en el comunicado enviado a los medios de comunicación.

Por último, el sindicato local se felicitó por el éxito obtenido en estas tres últimas resoluciones judiciales que vienen a respaldar sus demandas en defensa de la "discriminación de esta parte del profesorado" y confía en que el resto de los procesos judiciales, que aún están abiertos, obtengan sentencias también favorables para los profesores que ejercen su labor en Melilla.

Campaña de vacunación frente al Virus del Papiloma Humano dirigida a las niñas nacidas durante 1998

Administración de la tercera y última dosis de la vacuna contra el Virus del Papiloma Humano en los centros escolares de nuestra ciudad. La vacuna será administrada a las niñas que previamente recibieron las dos primeras dosis en el centro de estudios.

La vacuna utilizada, es la vacuna Gardasil® del laboratorio Sanofi Pasteur MSD, que ha sido aprobada por la Agencia Europea del Medicamento.

En caso de no acudir al centro escolar el día de la vacunación o para aclarar cualquier duda sobre el asunto, podrán acudir a esta Dirección General, sita en Carretera Alfonso XIII nº 52-54, o bien llamar al teléfono 952976251, ext. 6718, 6719, 6721.

	28 Mayo lunes	29 mayo martes	30 mayo miércoles	31 mayo jueves	1 junio viernes
9.30 h	C. C. NTRA. SRA. BUEN CONSEJO	I. E. S. LEOPOLDO QUEIPO	I. E. S. ENRIQUE NIETO	I. E. S. JUAN A. FERNÁNDEZ	I. E. S. MIGUEL FERNÁNDEZ
11 h	C. C. LA SALLE - EL CARMEN	I. E. S. RUSADIR		I. E. S. VICTORIA EUGENIA	I. E. S. VIRGEN VICTORIA

Melilla

La Ciudad ofertará 850 plazas para los cursos de verano de este año

En concreto, habrá talleres de inglés, de manualidades y de teatro, música y danza, que se impartirán entre la última semana de junio y los meses de junio y agosto

R.Alcántara/MELILLA

El consejero de Educación, Antonio Miranda, anunció ayer la sexta edición de la Escuela de Verano de la Ciudad, que como en ocasiones anteriores contará con talleres y cursos de inglés, cursos impartidos por la Escuela de Enseñanzas Artísticas y por la Escuela de Música y Danza.

Miranda apuntó que este año contarán con 850 plazas, de las que 600 serán para los cursos de idiomas, 130 para los de música y danza y 120 para las enseñanzas artísticas. No obstante, el consejero indicó que si hay más demanda, el número de plazas ofertadas podrá llegar hasta el millar, como ya sucedió el año pasado.

El responsable de Educación en la Ciudad explicó que las plazas se cubrirán atendiendo a dos criterios, el orden de inscripción y la situación económica de las familias. Los cursos se realizarán durante la última semana de junio y los meses de julio y agosto. Las solicitudes podrán presentarse entre el 4 y el 20 de junio en la Consejería.

La principal novedad de este año, según señaló Miranda, será la participación del colegio La Salle. En concreto, en este centro se impartirá un curso de



El consejero de Educación, Antonio Miranda.

inglés entre el 25 de junio y el 6 de julio, que llevará a cabo el CentrosD2.

El resto de cursos se impartirán en los colegios CEIP Hipódromo, el colegio Enrique Soler y el Anselmo Pardo.

Los talleres de inglés seguirán, además, diferentes hilos conductores, así habrá uno so-

bre las olimpiadas, otro que versará que dará a los pequeños ideas para disfrutar de su ciudad, un tercero que abogara por el ecologismo y, por último, otro sobre interculturalidad.

Los pequeños que participen en estos cursos tendrán que abonar 50 euros, a los que se les aplicarán las deducciones co-

rrespondientes a las familias numerosas o a los que tengan carné joven.

En cuanto a los cursos de la Escuela de Música y Danza, los alumnos tendrán que pagar 40 euros una vez que sean admitidos. Así, en el mes de julio habrá un taller de teatro musical, con 80 plazas para niños mayo-

res de 5 años. El curso de agosto, con un cupo de 50 plazas, llevará el título 'La mil y una danza' y en él se mezclará música, baile e interpretación.

Asimismo, en la Escuela de Enseñanzas Artísticas, los estudiantes tendrán que pagar 20 euros por matricularse y habrá cuatro talleres en julio y dos en agosto.

Los de julio serán, por un lado de dibujo a la tinta y collage, para niños de entre 9 y 13 años, y por otro de témperas y plastilina, para pequeños de entre 5 y 8 años.

En agosto habrá uno de dibujo para los más pequeños y uno de papel maché para los mayores.

50.000

EUROS

Es el dinero aproximado que los alumnos pagarán, aunque la Consejería también aportará una parte

Miranda indicó que para estos cursos la Ciudad han pedido una retención de crédito de 120.000 euros, aunque "eso no significa que finalmente sea necesario invertir todo el dinero". En total, indicó el consejero, a través del dinero que paguen los estudiantes por las matrículas recibirán 50.000 euros, aunque apostilló que con esta cantidad no es suficiente para cubrir todos los gastos, por lo que la Consejería tendrá que aportar una parte.

Según dijo el consejero, estos talleres tienen siempre muy buena acogida y con ellos se pretende ofrecer opciones de ocio a los pequeños durante el verano.

Solucionario a las PRUEBAS de ACCESO a la UNIVERSIDAD

Propuestas por las Universidades Andaluzas en 2011

REQUISITOS:

- 1º.- Tener un móvil con acceso a internet.
- 2º.- Tener descargado una aplicación gratuita para lecturas de códigos QR, como por ejemplo BIDI.
- 3º.- Escanear el código QR del cartel.



<http://eues.ugr.es/>

Departamento de Economía Financiera y Contabilidad Campus de Melilla



Certamen de Belleza

Gala Benéfica a favor de la Asociación contra el Cáncer

DAMA & CABALLERO

ESPAÑOLA

MELILLA

INSCRIPCIONES ABIERTAS

SI TE GUSTA EL MUNDO DE LA MODA ¡¡¡ESTA ES TU OPORTUNIDAD!!!

9 de JUNIO · 21:00 horas
PALACIO DE CONGRESOS

Venta anticipada de entradas
TE ODIÓ
Venta de entradas día de la Gala
PALACIO DE CONGRESOS

Información e Inscripciones
INFORMACIÓN: 666 388 160

GameSHOP

CASINO MELILLA

Posidón SPA
951 193 546

Bribon

DUTYFREE MELILLA

MANOLI R. fotógrafos

Por mucho menos de lo que piensas, anúnciese en nuestra GUIA DE SALUD

GUIA DE SALUD
Información a su alcance

FARO

Melilla

C/ Castelar, 5 · Melilla ·
Tel. 952 69 00 50
Fax 952 68 39 92
publicidad@grupofaro.es
www.elfarodigital.es